
Solicito 
a Secretaria de 
quanto ha possibilidade de estudo para 
implantacäo do Proj eto Mini Areninha no 
Bairro do Jardim Santa Rita. 

REQUEIRO a Mesa, após ouvido o Douto Plenário, na forma 
regimental vigente, que seja oficializado ao ExcelentIssimo Senhor Igor Soares 
Ebert, Prefeito Municipal, para que verifique junto a Secretaria de Governo, Sr 
Marcos Godoy, quanto a possibilidade de estudo para a implantação do Proj eto Mini 
Areninha no Bairro Jardirn Santa Rita. 

Justificativa 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores, 
Senhoras Vereadoras 

Este requerimento visa solicitar a Vossa Senhoria que verifique junto a Secretaria de 
Governo, Sr. Marcos Godoy, quanto a possibilidade de estudo para a irnplantação do 
Proj eto Mini Areninha no Bairro do Jardirn Santa Rita. 
Tal solicitação se dá pelo motivo da irnportância da prática esportiva para a saüde e 
o desenvolvirnento social das pessoas, sabemos que o incentivo a prática esportiva 
ajuda de maneira impar na prevencão de doencas, tais corno doenças cardlacas e 
outras tantas, o bairro do Jardirn Santa Rita é urn bairro corn urn grande rnimero de 
moradores, tal projeto alcançaria o püblico de todas as idades, desde a criança ao 
idoso, será urn projeto de suma irnportância para os rnoradores daquela bairro pois 
traria aos rnesrnos a possibilidade da prática esportiva, pois corn tal implantacao e 
corn o acesso tao próxirno isso trará a adrninistracão economias futuras, 
principalmente na area da saiide, pois estarernos trabalhando na prevensão. 

Sala das SessOes Bern-vindo Moreira Nery, 07 de marco de 2018. 

- Vereador Aparecido 
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